



Die Akkordeon- und Schwyzerörgelischülerinnen und -schüler mit Priska Seitz erfreuten die Gäste am Seniorennachmittag.

Bild: pd

Urchige Klänge am Seniorennachmittag

Balgach Am Mittwoch, 20. Februar, haben die Kirchgemeinden Balgach zum Seniorennachmittag mit dem Motto «Urchig und gmüetlich» eingeladen. Priska Seitz mit ihren Akkordeon- und Schwyzerörge-

lischülerinnen und -schülern von «Musik im Zentrum», Heerbrugg, dem Oberrheintal und dem Appenzellervorderland erfreuten mit ihrer Musik, mit Jüchzerli, Talerschwingen und Kuhglockenklängen viele

Herzen der Seniorinnen und Senioren. Mit einem Happy Birthday für einen Senior, der selber viele Jahre Akkordeon spielte, und einem feinen Zvieri wurde der schöne Nachmittag abgerundet. (pd)